



### **Mineduc invierte en construcción de una escuela rural modelo en Villarrica**

● Una moderna y confortable escuela, con infraestructura adecuada para avanzar en sus aprendizajes, fue la que recibieron los 7 niños y niñas, de primero a sexto básico de la Escuela Municipal Estadio, ubicada en el sector rural Challupén alto de la comuna de Villarrica, quienes estudian en la modalidad educativa multigrado.

El Ministerio de Educación invirtió 150 millones de pesos en la conservación completa de la infraestructura, a través del programa de fortalecimiento de la educación pública, convirtiéndose hoy en una escuela rural modelo.

